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В Горловке жильцам домов по улице Калашникова ждать восстановления уличного
освещения придется минимум до конца текущего года. Об этом вчера, 26 апреля, на Дне
депутата заявил заместитель начальника УЖКХ Игорь Горбатов.      
  Исследование сетей было проведено управлением по протокольному поручению,
выданному на прошлой сессии горсовета. Как отметил Игорь Евгеньевич, сети
наружного освещения по данной улице находятся в коммунальной собственности.
Однако для того, чтобы восстановить фонари по Калашникова, требуется 53 светоточки
и около 2 км. кабеля (170 тыс. грн).   
  В связи с тем, что денег на данные работы сегодня в бюджете нет, после рассмотрения
выполнения бюджета по итогам 9 месяцев 2011 года, в случае экономии, средства будут
выделены.   
  Как отметил городской голова Евгений Клеп, экономия осуществляется за счет работы
дифференцированных счетчиков учета электроэнергии, использования
энергосберегающих натриевых ламп.   
  «Нужно сначала привести в нормальное состояние те сети, которые у нас уже есть, а
затем – приступать к прокладке новых. Сегодня мы разрабатываем программу
сотрудничества с жителями шахтных поселков, в которой предусмотрели активное
соучастие в жизни громады. Активная группа может собрать деньги на некий ремонт или
строительство объекта, прийти к нам – и мы добавим 50% от собранной суммы»,  - заявил
Евгений Клеп.
 
  Ну а жильцам домов по улице Калашникова по-прежнему придется ждать, пока им
«накапают» сэкономленные средства, или начать собирать собственные.   
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